
令和 5年度 第 2回八幡公民館運営審議会会議概要 

 

日 時：令和 6年 2月 20日（火）午後 4時～4時 45分 

場 所：八幡公民館 2階 講堂     

 

１．開会 

２．会長あいさつ（会長欠席のため省略） 

３．協議事項  （議長は千曲市公民館条例施行規則第 3条により柿崎会長が欠席のため臼井副会

長が務める。） 

 

４．閉会 

委員から出された主な質問及び意見 市(事務局)の説明及び回答 

(1)令和５年度事業報告について  

質問事項なし 

 

(2) 令和 6年度事業計画（案）について 

 

・夏山ハイキングは、屋代公民館以外の公民館

は合同で行かないのか。 

  

・新たに分館役員講習会を行う目的は。目的を

役員に理解してもらった方がよい。 

 

  

・講座等の参加募集チラシが回覧でまわってく

るが、いきいき学級受講生以外の参加は可能

か。 

 

 ・市内で実施している各種講座等は男性の参加

者が少ない。「男性の○○○講座」とかタイト

ルに「男性」が入ると参加しやすいように思

う。「男の料理教室」は良いと思う。 

 

 ・６月のスポーツ大会はマレットゴルフ１種目

ということだが、区民にできる人がいない分

館は大丈夫か。 

 

 ・来年度は照明 LED 化工事をするということだ

が、工事をしていない部屋は貸館可能か。 

 

 (3)その他  

質問事項なし 

(1)令和５年度事業報告について 

 資料に基づき説明 

 

(2)令和 6年度事業計画（案）について 

  

・合同実施の話はしているが、各館で対応がで

きている状況。 

  

 ・ニュースポーツを体験してもらい、今後の分

館事業に生かしてもらうために実施する。実

施する目的を分館役員に伝えていく。 

 

 ・回覧で募集するものは、受講生以外も参加で

きる。 

 

  

  

 

 

  

  

・アンケート結果から、マレットゴルフとした。

分館長会議で説明し、ご理解いただきたいと

考えている。 

 

 ・工事をしていない部屋は貸館予定。 

 

 

(3)その他 

  委員の任期について説明 


